



Vom Waldarbeiter zum Lkw-Fahrer

Hans Helgert: Auch mit 80 Jahren auf dem Hof aktiv

Dießfurt. (whw) Auch Bürgermeister Konrad Merkl sowie Vertreter der Feuerwehr reihten sich in die große Gratulantenschar ein: Hans Helgert feierte seinen 80. Geburtstag. Neben Frau Margareta gratulierten seine sieben Kinder und elf Enkel.

Hans Helgert wurde in Hinterbrünst (Gemeinde Georgenberg) geboren. Schon als Schulkind musste er auf dem elterlichen Hof mitarbeiten und zum Holzrücken mit den Pferden in den Wald. 1952 verschlug es ihn nach Dießfurt, wo er fünf Jahre später Margareta Bröderer heiratete.

Als sich die Arbeit im Holz nicht mehr rentierte, setzte sich Hans Helgert ans Steuer von Lkws und lieferte Baustoffe und Möbel aus. Zuletzt lenkte er bis zu seiner Pensionierung Omnibusse.

Nebenbei führte er mit seiner Familie eine kleine Landwirtschaft, die er inzwischen an Sohn Konrad über-

geben hat. Noch heute arbeitet Hans Helgert aber bei allen anfallenden Arbeiten auf dem Hof kräftig mit. Natürlich darf auch der sonntägliche Gang zum Frühschoppen ins Dorfwirtshaus nicht fehlen.

Bürgermeister Konrad Merkl gratulierte zusammen mit zweitem Bürgermeister Karl Rodler sowie den Stadträten Hans Forster und Stefan Bröderer dem rüstigen Rentner. Sie alle wünschten Hans Helgert noch viele gesunde Jahre.

Die Glückwünsche der Feuerwehr Dießfurt übermittelten zweiter Vorsitzender Georg Hösl, dritter Vorsitzender Martin Lorenz und Adjutant Johannes Bröderer. Die Drei dankten dem Jubilar für seine über 50-jährige Treue zu den Brandschützern. In seiner aktiven Zeit hatte Helgert die Feuerwehrscheule in Lappersdorf besucht, um sich zum Gruppenführer und zum Maschinisten ausbilden zu lassen.



Zusammen mit seiner Familie und zahlreichen Gratulanten feierte Hans Helgert (vorne) gebührend seinen Ehrentag. Unser Bild zeigt ihn zusammen mit (von links) Stadtrat Stefan Bröderer, Sohn Georg Helgert (hinten), Karl Rodler, Stadtrat Hans Forster, Bürgermeister Konrad Merkl, Tochter Rita Busch, Enkelin Laura Helgert, Ehefrau Margareta Helgert, Schwiegertochter Birgit Helgert und Sohn Konrad Helgert.

Bild: whw

Die Musikkapelle Dießfurt machte ihrem langjährigen Trommler ebenfalls die Aufwartung und überbrachte mit einem Ständchen die besten

Wünsche. Hans Helgert hat zudem über viele Jahre die Musiker zuverlässig mit dem Bus zu den Auftritten chauffiert.